
2022年度 第 3 回 三燦会全体役員会・常任役員会  
開催日時：2023 年 3 月 11 日（土） 対面 卒業記念品作業 13 時 00 分〜 

常任会         14 時 00 分〜 

                 各部部会 常任会終了後 

開催場所：8 階 理科室  

出 席 者：2年生 7名、1年生 8名 

 

               

I. 挨拶 

◆ 会長 

3/17 卒業式に三燦会会長として、出席します。世の中コロナ対応が変わることとなり、三燦会の活

動方法もコロナ前、コロナ禍、そしてこれからと変化することと思います。学校側の意向を確認し

ながら活動していきましょう。 

 

II. 各部より報告・確認事項 

◆ 本部 

＜運営＞ 

1. キラメキ会補助金について 

数年開催されていなかったため学校側と相談し、内規として規定を設けることを来年度の総会で 

提案することとした。 

2. 卒業お祝い品 QUO カード進捗 

納品完了したので 3/11 各クラスごとに梱包し、同日、教頭先生にお渡しし、事務局へ保管を依頼。 

3. 新入生保護者への三燦会のご案内配布について 

教頭先生に配布を依頼。第 2 回登校日 3/25 にアンケートを回収いただき、学校側でアンケート集

計作業も併せて依頼。 

4. 3/11 部会開催 

4/6 入学式新役員勧誘の当日の流れについて打ち合わせを行った。 

 

＜会計＞  

1. 支払い報告 

     •Zoom 年間契約料～¥22,100 立替精算 

     •ネックストラップ～¥1,680 立替精算 

     •男子バレー春高お祝い金～¥100,000 

     •学校寄附 製氷機～¥554,400 送金料¥770 

     •卒業記念品 QUO カード代金～¥526,905 送金料¥770 

      (事務局へ振込依頼) 

     •卒業記念品のし印刷代～¥30,690 送金料¥770 

      (事務局へ振込依頼) 

2. 交通費精算について 

本年度の受取は 3 月 20 日までに事務室へ。 

受取期日を各部にて再度周知、期日まで受取不可の場合の連絡を依頼。 

（受取は生徒でも可能 ※受取時印鑑持参） 

 



＜書記＞ 

1. 第 2回 三燦会全体役員会・常任役員会の議事録を作成し、広報部にＨＰへの掲載を依頼。 

2. 新入生保護者への三燦会ご案内文を本部運営と相談の上作成し、ドライブに保存。 

 

◆ 文化部  

1．3/11 部会開催 

来年度の講演会について日程、金額等の調整中。 

 

◆ 広報部 

1．第 2回 三燦会全体役員会・常任役員会を HP 掲載。 

 

◆ 学級部 

1. 2/18 部会実施 

来年度茶話会開催に向けて配布物を決定し、通知物の内容を検討。 

 

◆ 支部 

1.  なし 

 

 各部より審議・検討事項 

◆ 本部 

＜運営＞ 

1. 次年度会長選出 

会長選出決定  

2. 次年度各部部長選出 

各部正・副部長選出決定 

3. 次年度監査役選出 

新 2 年生から 2 名選出を再度常任ラインにて連絡依頼 

（対象者は本部役員、各部部長除く） 

4. 次年度各部配置人数調整について 

・来年度は 8 クラス(各クラス 3 名×8) 

各部希望人数 

副会長 4 名、会計 3 名、書記 3 名、学級部 6 名、文化部 7 名、広報部 3 名 計 26 名 

（希望人数は募集人数より多いため状況にて対応） 

5. 4/6 入学式新役員勧誘お手伝いについて 

各部より選出。 

アンケート結果により、各クラスに行く人選出。極力くじにならないように検討する。 

6. HP 更新について 

・文化部のデータ等の更新の依頼 決定後広報部へ作業依頼。 

・来年度の会長の挨拶も差し替えを広報部へ作業依頼。 

7. 卒業を祝う会について 



・コロナ前は、保護者、先生方と開催していたが近年開催はしていない。 

今後の対応を検討（記念品等に変更も含む） 

・学年ごとに生徒数も異なることもあり、予算には余裕をもって組んだほうがいいのではないかと

の意見があった。 

8. 各部活動内容について 

・本部が人数が減ったこともあり、仕事を各部へ移管希望を出した。 

 （入学式新役員勧誘・運動会の飲料手配・キラメキ会・卒業生記念品・総会資料作成等） 

 各部にて手伝えるかを検討依頼を実施。 

・来年度の定例会は 2023 年７月、9 月、11 月、2024 年 1 月、3 月、5 月へ変更。 

・コロナ禍ということもあり、ここ数年 ZOOM にて開催することもあったが ZOOM の 

更新するのかを今後検討。 

      ・総会は、対面か書面なのか現在、学校側の回答待ち。 

＜会計＞ 

1. 来期予算について 

・各部の予算は４月の常任役員会で決定 

（各部予算は昨年度同額計上、卒業祝う会、記念品費については本年度より生徒数が多いため増額） 

・本部より近年コロナの影響で役員の保険は加入していなかったが 来年度から再度保険加入する

か検討。   

＜書記＞ 

1. 継続確認書について 

2022 年度総会にて役員の任期を 2 年とすることを会則に明記したことの承認を得たため、今後は

使用しないのでファイルを抹消。 

◆ 文化部 

1. 次年度文化部予算について 

常任会にて相談したが、講演会の費用について今年度同額を申請。 

 

Ⅳ．次回日程 5 月 20 日(土) 常任会開催 

 


